



## E N C O R T O

## NACIONALES

**Operativo Semana Santa**

El Instituto Nacional de Migración puso en marcha el Operativo Semana Santa 2022 del programa Héroes Paisanos, que hasta el 29 de abril brindará atención a connacionales que visiten el país. Participan 40 instancias gubernamentales y 454 observadores de la sociedad civil para ofrecer asistencia en aeropuertos, puertos, autopistas, centrales camioneras y módulos ubicados en cruces fronterizos internacionales, para orientarles en su ingreso, tránsito y salida.

**Movilización de transportistas**

La Fuerza Amplia de Transportistas anunció que realizará una marcha mitin por el Centro Histórico y diversos puntos de la capital del país el 7 de abril. El objetivo será solicitar un incremento de tres pesos a la tarifa para revertir el rezago histórico que se incrementó por la pandemia. Recordaron que el pasaje de la Ciudad de México es el más bajo a nivel nacional, con un promedio de cinco pesos.

**Cero Covid-19**

A un año de iniciar operaciones y tras atender a dos mil 308 personas por Covid-19, el Hospital General La Pastora de la Secretaría de Salud capitalina registró cero ocupación de 80 camas generales o con ventilador con pacientes contagiados del virus SARS-CoV-2, cifra que permanece así desde el 15 de marzo. La unidad se mantendrá para atender los casos que pudieran darse y realizar pruebas rápidas y PCR.

## LEGISLATIVAS

**Reforma eléctrica**

Se prevé que los diputados inicien la discusión de la reforma eléctrica en el pleno durante la Semana Santa, pues será el 11 de abril cuando se reúnan las comisiones dictaminadoras, declaradas en sesión permanente, para análisis del proyecto de dictamen de reforma constitucional que se distribuirá a inicios de esta semana. Los diputados morenistas **Manuel Rodríguez González** y **Juan Ramiro Robledo Ruiz**, presidentes de las comisiones de Energía y de Puntos Constitucionales, respectivamente, precisaron que la intención es que circule con toda oportunidad, cuando menos cinco días de anticipación, el proyecto de dictamen, conforme al Reglamento de la cámara baja.

**Información y evaluación**

Como una forma de vincular a la ciudadanía con las funciones legislativas, en el Congreso de Yucatán el diputado priista Gaspar Armando Quintal Parra propuso establecer un sistema de evaluación de las tareas de los legisladores a través de una plataforma digital que incluirá su perfil público de desempeño. La propuesta establece que toda publicación de información parlamentaria se hará siguiendo los principios de datos abiertos considerando los medios tecnológicos más accesibles, facilitando una mayor transparencia a la sociedad.

**Comparecencia en pausa**

La gobernadora del Banco de México, **Victoria Rodríguez Ceja**, pospuso su comparecencia en la Comisión de Hacienda y Crédito Público, que preside el morenista Alejandro Armenta Mier, y por el momento no se tiene fecha definida para celebrarse. La reunión tiene origen en el marco de la ley del banco central ante senadores para rendir un informe respecto del cumplimiento del mandato del órgano autónomo.

